

中央地区

公民館だより

明けましておめでとうございます

新しい年が始まりました。コロナ禍もウイズコロナでの社会活動が始まろうとしています。
感染防止がより個人に求められます。

さて、公民館では今年も少しずつ、新しいことへの挑戦を継続しようと考へています。

一気に何かをするというのではなく、中央地区公民館のスローガン『より豊かな学び、より生きがいのある生活、より楽しいふれあいを求めて・・・』を目標に、行動したいと思います。

皆様からもご提案、よろしくお願ひします。

今年も職員一同、頑張ります。地域の皆様、利用者の方々、本年も昨年以上に公民館へのご参加、ご協力よろしくお願ひいたします。

～～～ 1月～3月の自主事業予定 ～～～

☆1月 28日(土) 健康マージャン大会 (詳細は別紙)

☆2月 14日(火) 有田市地域包括支援センターってどんなとこ?

☆2月 18日(土) 男の料理教室

☆3月 4日(土)
5日(日)] 第6回 みかんの里のフェスティバル

詳細は決まり次第
公民館だよりで
お知らせします。

～～～ お知らせ ～～～

公民館前に優先駐車場を設置しています。

お身体の不自由な方、怪我など体調の優れない方、
どなたでも駐車できるスペースです。

みなさま、ご利用、ご協力よろしくお願ひします。

